



Pflanzkistenaktion auf dem Samerberg

Beitrag

Die Pflanzkisten-Aktion des Obst- und Gartenbauvereins Samerberg war bei den Kindergartenkindern und Zweitklässlern der Grundschule Samerberg ein voller Erfolg! Die Pflanzpakete wurden zuvor über den Landkreis erworben.

Insgesamt 40 Pflanzkisten stellte der Obst- und Gartenbauverein Samerberg zur Verfügung und ist damit neben der Gemeinde Nußdorf der absolute Spitzenreiter in der Region. Wochenlange Vorarbeit musste geleistet werden, bis die Kisten bepflanzt werden konnten. Caro Lagler, Jugendbeauftragte des Vereins, übernahm dabei das Zepter. Die Kisten wurden nach der Montage bereits in den Einrichtungen abgegeben, damit die Kinder sie kunstvoll verzieren durften.

Jetzt nach den Eisheiligen konnten sie endlich bepflanzt werden. Der Phantasie der Kinder waren dabei keine Grenzen gesetzt. Ob Kräuter, essbare Blumen oder Gemüse, für jeden Geschmack war etwas dabei. Beim Bepflanzen konnten die Kinder dabei selber Hand anlegen und durften mit allen Sinnen spielen. „Wir helfen Mutter Natur“, war aus begeistertem Kindermund zu hören. Doch mit dem Setzen der Jungpflanzen ist es nicht getan. Jetzt heißt es gießen, gießen, gießen. Dabei müssen die Kinder und Betreuer einen eigenen Plan auf die Beine stellen, denn auch am Wochenende und in den Ferien sollen die Pflänzchen gut versorgt sein.

Text und Bilder: Susanne Deindl



Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. MÄ¼nchen-Oberbayern
2. Obst- und Gartenbauverein
3. Pflanzkistenaktion
4. Samerberg